

数専ゼミへの誘い／本格的な個別指導をめざして

▶ 2023.9.10(日)

昭和47年(1972年)3月創立

数専ゼミは昭和47年(1972年)3月創立の51年の歴史と伝統をもつ日本でも最も古い学習塾の一つです。生まれては数年で消えてしまう塾が多いなかで、51年の歴史をもつということは、それだけ数専ゼミの学習指導が確かで実績があり、多くの生徒に信頼されているということの証明といえます。

創立時の社会的評価

ちなみに、数専ゼミは創立当時、「主婦と友」誌や「主婦と生活」誌などで、信頼のおける学習塾として全国に紹介されております。

また、元文部大臣稲葉修氏と東京第一ホテル(新橋)にて塾教育について対談し、数専ゼミの教育理念や指導システムについて賞賛をいただいております。

信頼の理由

数専ゼミがなぜそれほど信頼されてきたのでしょうか。

それは、数専ゼミがマスプロ教育(一斉指導)を排し、ひとりひとりを大切にしたいきめ細かなていねいな教育をしてきたからです。

そしてなによりも、実際に優秀な生徒を数多く育ててきたからです。

数専ゼミの指導内容

数専ゼミでは、今あなたが学校で勉強していることを基本から順序正しく、だれにでも分かるように指導します。

教材としては、数専ゼミのオリジナルプリントを使います。

これは、教科書、先生の指導書、教科書に準拠した参考書・問題集そしてあなたの学校の数年間のテストを資料として、山形市のあなたの学校の勉強に合うように数専ゼミが独自に開発したものです。

また、これは単なる問題集ではなく、公式や問題の解き方などが詳しく説明してあり、また勉強したことを覚えたかどうかをチェックする問題や理解を深め、応用力をつけるための演習問題なども含んだ教科書、参考書、問題集、テスト集を総合した学習教材です。

この教材を前から順に勉強するだけで、今あなたが学校で勉強していることがすべて分かるようになるはずです。

数専ゼミの指導形態

また、指導方法は学校のような講義形式ではなく、先生と対面で個人的に指導を受ける個別指導システムです。分からないときはすぐ先生に質問して下さい。

”こつこつ”と自分のペースで勉強を進めたい人に最適な学習システムといえます。

★数専ゼミでは、小学4年生から高校3年生まで、算数・数学を指導しております。

また、英語については、中学2年生から高校3年生まで

国語については、小学4年生から中学3年生まで

(高校生は、数学の長文化対策としての基礎国語(論説文)を指導しております。)

教えています。

数専ゼミ・山形東原教室

〒990-0034 山形市東原町二丁目10番8号

TEL: **(023)633-1086** / FAX: (023)633-1094

メールアドレス: suusen@seagreen.ocn.ne.jp